

第29期JET訪日前研修・歓送レセプション



平成27年7月31日、長嶋総領事公邸において、第29期JET訪日前研修・歓送レセプションを開催いたしました。

訪日前研修は、8月1日にフロリダを出発して日本の各自治体の学校等に派遣される44名が対象です。今年は、例年の約30人を大幅に超える参加者がフロリダから選出されました。

元JET参加者も参加し、日本で活動するに当たっての留意事項等を説明してくれました。

その後、招待客を迎えレセプションを行いました。長嶋総領事が参加者に対して、困難や驚きを含めて日本で経験することがさらなる日本文化理解につながるの、それをも敢えて楽しんでもらいたい旨の挨拶を行いました。続いて、来賓として西岡面接委員から実際に体験することの重要性を述べ、同じく来賓として、南フロリダ大学の野津先生（AFTJ会長）から自らの教師経験を踏まえての教え方のポイントを挙げて参加者を激励しました。そして、JET参加者を代表してポーターフィールドさんが心構えとして、すべての機会を最大限利用するよう述べ、JET同窓会代表のシモンズレーンさんが経験者のアドバイスとして、ポジティブな態度を取り続けることや日本人の友達を一人でも多く作ることの大切さを述べました。

レセプションには約60名が参加し、遠方からは先述した南フロリダ大学の野津先生、フロリダ州立大学のウェイマイヤー先生にご出席いただきました。

参加者は、皆これからの日本での生活に大きな期待を抱いている様子が伺えました。

JET参加者皆様のご活躍を心よりお祈りしております。

以上